

Das Tagebuch von mArtin...



21. Juni 2019 21:40 Uhr

Und wieder einmal über den Umstand geärgert, dass ich die Kamera nicht dabei hatte...

Es war um 17 Uhr 52, als ich bei der Abfahrt vom Rosskopf plötzlich ein höchst bemerkenswertes Bild erblicke: Die Sonne scheint durch den Berg.

Es hat schon einige Minuten benötigt, bis ich mir den Reim auf das Bild machen konnte. Der Berg vor mir ist exakt so steil, dass ich in einer Achse mit Berggipfel und Stand der Sonne stehe. Die Sonne scheint also nur durch die Wipfel der Bäume - bei mir sieht es damit allerdings so aus, als ob der Berg ein Loch hätte.

Ein bisserl spooky war es aber schon...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

22. 06. 2019 - 07:38 Uhr

MU

ein tolles Foto!

22. 06. 2019 - 07:44 Uhr

mArtin

Danke!

22. 06. 2019 - 12:14 Uhr

fxn

schaut irr gut aus, man könnte glauben es ist eine Fotomontage.

22. 06. 2019 - 14:08 Uhr

mArtin

:-)

(Eine Fotomontage hätte sicher eine bessere Qualität...)